

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan data yang diperoleh peneliti mengenai strategi pengembangan industri makanan untuk meningkatkan perekonomian masyarakat dalam perspektif ekonomi islam, maka peneliti dapat menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Strategi pengembangan yang diterapkan pemilik di usaha industri makanan Cilok Dara Franchise dalam meningkatkan perekonomian masyarakat meliputi inovasi produk dan penetrasi pasar.
2. Peran dari adanya industri makanan Cilok Dara Franchise diantaranya tersedianya lapangan pekerjaan baru, meningkatkan pendapatan masyarakat khususnya Desa Pelemgede dengan terpenuhinya kebutuhan keluarga baik pemilik usaha, karyawan, agen maupun mitra.
3. Strategi pengembangan yang diterapkan dalam usaha industri makanan Cilok Dara Franchise di Desa Pelemgede Kecamatan Pucakwangi Kabupaten Pati ditinjau dari perspektif ekonomi islam bahwa pemilik usaha sudah sesuai dalam menerapkan teori dan konsep strategi pengembangan yang melibatkan prinsip-prinsip ekonomi islam dalam usahanya.

B. Saran

Berdasarkan hasil pembahasan dan kesimpulan dari penelitian yang telah diuraikan diatas, maka peneliti mengajukan saran sebagai berikut :

1. Bagi pemilik usaha industri makanan Cilok Dara Franchise harus lebih berinovasi dalam menciptakan ide-ide baru dan meningkatkan kualitas produk dengan baik sehingga mampu bersaing dan bertahan dalam mengembangkan usahanya.
2. Keberadaan usaha industri makanan Cilok Dara Franchise di Desa Pelemgede Kecamatan Pucakwangi Kabupaten Pati mampu meningkatkan perekonomian masyarakat sekitar. Diharapkan dengan adanya usaha ini mampu memotivasi masyarakat agar bisa lebih mandiri, bisa menciptakan usaha lain serta lebih produktif dan terampil.
3. Pada penelitian ini peneliti hanya mengambil 5 informan, untuk penelitian selanjutnya diharapkan dapat mengkaji lebih lanjut dengan menambah informan sehingga analisis yang didapat lebih luas.

C. Penutup

Alhamdulillah puji syukur peneliti panjatkan ke hadirat Allah SWT, yang telah memberikan nikmat dan rahmat-Nya dari awal penyusunan skripsi hingga sampai saat ini peneliti mampu menyelesaikan penulisan skripsi. Semoga skripsi ini bisa bermanfaat bagi diri sendiri dan semua pihak yang mengkajinya. Peneliti menyadari masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini. Diharap saran dan kritik yang bersifat konstruktif demi kesempurnaan agar menjadi pribadi yang lebih baik lagi kedepannya. Terakhir, peneliti meminta maaf atas segala kesalahan serta kekurangan dalam penulisan skripsi. Dan ucapan terimakasih peneliti kepada semua pihak yang telah membantu dan berpartisipasi dalam penyusunan serta penulisan skripsi ini dari awal hingga akhir.

